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このテーマを選んだ理由

松之山地域と十日町の観光地への

アクセス方法とその改善点を

可視化したかったから



交通の現状

いい面

松之山は案外アクセスが強い ➡ 駅近

疑問点

バスや電車の本数が少ない

➡観光客数も少なくなりお金が稼げない

つまりアクセスは強いが本数が少ない



現状の課題

１.道路費用にお金を回すのが難しい

２.山道で迷いやすいのに地図がない

３.コロナの影響で経済が落ち込み気味



自分たちの考え＆今の計画 １つ目

道路費用にお金を回すのが難しい

➡1㎡あたり３０～４０万円

・土地代もあるので面倒

・古い道路にもお金を回すときがある



２つ目

山道で迷いやすいのに地図がない

・大地の芸術祭を回るときのマップを作ったほうがいいんじゃ？

＊十日町役所の現在進行中のプロジェクト＊

大地の芸術祭のマップ兼スタンプラリーアプリを作成中

電波の問題やアプリがわからない世代の人がいることが課題。



３つ目

コロナの影響で経済が落ち込み気味

・温泉も観光客もコロナのせいで例年通りの通客が少ない

・松之山温泉は二次交通の利益で内装をきれいにして

リピーターをゲット

・冬限定の観光バスでも結構儲かる







市役所の今後の計画

１.依頼できるタクシーやバスを試行中。タクシー会社と
連携できるかも…？

➡ＧＰＳでタクシーが来て送迎できるアプリを

ＪＴＢが作成中

２.移動費用をどれだけ使ったかのアンケートを公開する

➡今までは集計した後は公開していなかったため



まとめ

来年は今回調べたことをもとに松之山に

住んでいる人たちにアンケートを取り、

実際に移動手段を使っている人たちの意見を

市役所の方とまた話し合ってよりよい松之山
を創り上げていきたいです。

最後までご清聴いただきありがとうございました


